
 

 

 

 

 

 

 

 

地域社会の経済発展月間・米山月間     1708回  10月 30日          №1698 

ロータリーソング 「それでこそロータリー」 

クラブソング「めぐる友愛 秋」 

ソングリーダー 冨坂和弥会員 

「4つテスト」 唱和 

地区内来訪者 東京東 RC 鶴川髙男 様 

          東京本郷 RC 秋本康彦 様 

                        （合計 2名 ）                   

■出席報告      （会員 55名内出席免除 7名） 

会員数 出席者 出席率 10月 2日修正出席率 

55（52） 38 73.08％ 82.35％ 

会長挨拶   

本日は皆様に 2つお礼をさせて

頂きます。 

1つ目は先週 16日のガバナー

公式訪問です。栃木ガバナー、

長岡ガバナー補佐、横山地区幹

事、中澤分区幹事にお越し頂

き、クラブ協議会、例会を完璧に開催することが出来ま

した。ガバナーからもお褒めの言葉を頂いております。

これも会員の皆様のご協力によるものと感謝申し上げ

ます。 

もう 1つは昨日、一昨日の上野恩賜公園開園 150 

周年イベントの中で行った「ポリオ根絶募金活動」で

す。上野委員長を中心に多くの方に参加して頂きまし

た。詳細は後程委員会報告であると思いますが、寄付

の総額よりも、多くの方に東京上野ロータリークラブを

知ってもらえたことが素晴らかったと考えております。

参加してくださった皆様、本当にありがとうございます。 

 

 

堀越秀生会員 入会式 

（推薦者 山下会員・常盤会員） 

 
山下会員より一言 

皆様からご承認いただき本日入会

の運びとなりました堀越さんをご紹

介します。堀越さんはこの春まで区

議会議員を 6期務められました。

職業は塗装業を営んでおられます

が、今は少しお時間に余裕ができ

た様です。社会奉仕活動の即戦力となれる良い方をご

紹介できたと思っております。堀越さん、頑張って下さ

い。 

堀越会員より一言 

この度は山下副会長、常盤

会員のご紹介、そして皆様

のご承認を頂きまして、この

伝統ある東京上野 RCに入

会させていただきました事、

誠にありがとうございます。

微力ながら、私も皆様と一緒

に何か地元のお役に立てれ

ばと考えております。如何せんまだまだ何もわかりませ

んので、今後ともご列席の諸先輩方のご指導ご鞭撻を

賜ますようよろしくお願い申し上げます。 
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『ロータリーを学び、社会・地域に奉仕しよう』 

事務局 〒110-0008 台東区池之端 3-2-2 メゾン池之端 302 橋本登美子 

 

例会  毎週月曜日 12：30  上野精養軒    TEL03-3821-2181 
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2023～2024 年度会長方針 

前回の例会報告 10 月 23 日第 1707 回 

 



幹事報告  

RI関係 

・ハイライトよねやま 10月号が届いておりますので掲

示板をご覧下さい。 

・10/15日本経済新聞全国版に掲載されたロータリー

の広告を掲示していますのでご覧下さい。 

他クラブ関係  

・他クラブ例会変更は掲示板をご覧下さい。 

・目白 RCより 11/1（水）卓話例会のお知らせを掲示して

いますので、ご覧下さい。 

上野 RC関係 来週 10/30は夜間例会です。  

委員会関係  

SAA阿部監督 来週夜間例会に向けて、精養軒にお預

けしてあるお酒が少なくなってきましたので、美味しいお

酒がありましたら、お持ち寄り下さい。お願い致します。 

クラブ親睦委員会 佐谷委員長  

10/30の夜間例会の出欠について HP

からも出来ますが、お返事がまだの方

には親睦委員から直接確認させてい

ただいておりますのでご協力下さい。 

来月 14・15の親睦旅行につきまして、

ご参加いただく予定の方には本日ご案内をさせていただ

いております。参加費のご請求は、旅行会社から直接さ

せていただきますので、届きましたらご対応よろしくお願

い致します。 

12/25東京ディズニーランドホテルにて開催のクリスマス

忘年家族会の出欠もＨＰから出来るようになっております

のでどうぞご活用下さい。 

国際奉仕委員会 塚田委員長 

10/20（金）に園部会員と日台親善会

議に参加いたしました。そして 21（土）

は姉妹クラブの台北龍山 RCに伺いま

して、40周年記念事業について打ち合

わせをさせていただきました。40周年

記念例会・祝賀会には、台北龍山 RCから 30～40名ご

参加いただけるとのご回答を頂きました。 

公共イメージ向上委員会 上野委員長 

昨日、一昨日と上野恩賜公園にてポリ

オ撲滅の募金活動を行いました。たくさ

んの会員にご参加いただき、またアクト

からもご参加いただき、380,323円の募

金が集まり、成功裏に終えることができ

ました。皆さんのご協力のおかげです。本当にありがとう

ございました。 

40周年記念事業オープンフォーラム 瀬古部門長 

すでにお知らせさせていただいておりま

す 12/7（木）オープンフォーラムについ

て、パネラーにサッカー日本代表監督

の森保一氏、前日本代表監督の西野

朗氏、元プロサッカー選手の中山雅史

氏をお迎えし、司会は水谷彰氏で行います。出欠の確認

を事務局経由でお願いしておりますが、お返事まだの方

はよろしくお願い致します。1000人規模のイベントですの

で、ぜひ皆様のご協力をお願い致します。 

 

結婚記念日おめでとうございます💕 

10/21 山本会員 10/24 押見会員 

 

お誕生日おめでとうございます          

10/21 山本会員 10/22 永井会員 

 

山本会員 30秒スピーチ 

10/21で 72歳になりました。今年

は孫が一人増えて四人の孫の立

派なおじいちゃんをしております。

ただここのところ同い年の谷村新

司さんが亡くなり寂しい思いもして

おります。が、今年度の 6月最終

例会までは元気に頑張って参りますので今後ともよろ

しくお願い致します。  

永井会員 

昨日で 60歳になりました。いよ

いよ還暦を迎えてしましました

が、初心に返ってこれからも頑張

っていきたいと思っておりますの

でご指導の程よろしくお願い致し

ます。余談ですが、成城石井に

努めております息子が 10/1からラクーア東京ドーム

店の勤務となりますので、もし見かけたら声でも掛けて

やって下さい。 

 

ニコニコボックス 

冨坂会長 18日に開催されました伊東 RC・伊東西 RC

との 3 クラブ合同懇親ゴルフコンペに参加された皆様



お疲れ様でした。髙野さん、中村さんありがとうござい

ました。堀越さん入会おめでとうございます。 

阿部会員 堀越さんの入会を祝して。 

今村会員 昨夜は明治大学マンドリン部 OB クラブ定

期演奏会に 16名様の参加をいただきありがとうござい

ました。 

山下会員 堀越秀生さんの入会を祝して。 

園部会員 塚田さんと日台親善会議に出席してきまし

た。姉妹クラブの龍山 RCの皆さんとも会ってきまし

た。本日の伊藤摩耶さんの帰国報告、楽しみにしてい

ます。 

長岡会員 皆様 2日間にわたりポリオ募金活動大変

お疲れ様でした。上野公園創立 150周年イベントも無

事に終了することができました。 

松尾会員 堀越さん、入会おめでとうございます。法律

事務所を有楽町に引越ししました。お近くにお越しの際

は是非お立ち寄り下さい。 

上野会員 昨日、一昨日はポリオ撲滅募金キャンペー

ンにたくさんの方のご参加を頂きありがとうございまし

た。無事成功裏に終わりました。 

杉本会員 先週末は上野恩賜公園でのポリオ撲滅募

金活動、お疲れ様でした。上野委員長が倒れる寸前ま

でご尽力された事、そして多くのメンバーが声を枯らし

て募金を呼び掛けた姿には感服しました。心からポリ

オ撲滅を願います。 

吉村会員 伊東 RC、伊東西 RC さんとのゴルフ大会

で、運良く優勝することができました！ゴルフが好きに

なりました。 

鈴川会員 昨夜は明治大学 OBのマンドリンコンサー

ト、懐かしい曲と美しい演奏に感動いたしました。今村

さんありがとうございました。 

☆昨日、一昨日のポリオ撲滅募金活動へのご参加御

協力ありがとうございました。また本日はロータリー留

学生伊藤摩耶さんの帰国報告としての卓話、楽しみに

しています。 

塚田会員・中澤委員・冨坂和弥会員・吉田会員・安藤

会員 

山本会員 ☆＋誕生日、結婚記念日を自祝して。 

永井会員 ☆＋誕生日を自祝して。メロンありがとうご

ざいました。 

水門会員 ☆＋ポリオ募金活動お疲れ様でした。息子

と共に参加し、息子の「募金おねがいしま～す！」の大

きな声に父親として頼もしく感じました。 

新保会員 堀越さんご入会おめでとうございます。 

（本日の合計 105000円） 

（本日までの累計 1,262,000円） 

卓話  

紹介 江口カウンセラー 

伊藤摩耶さんは 57期青少年交換

派遣留学生として、去年 8/13に羽

田空港から多くの人に見送られなが

ら米国ペンシルベニア州ゲリスバー

グへ出発されました。最初の頃は言

葉の壁や文化の違いに悩まれたこ

ともあったと伺いました。が、上野 RCの皆様や私に心

配をかけまいと、全く弱音を吐くこともありませんでし

た。持ち前の明るさと協調性、コミュニケーション能力

を存分に発揮され、スポーツや勉学に励み、友人を増

やしながら語学を習得されました。折々に更新される

摩耶さんのフェイスブックで綺麗な景色や摩耶さん自

身の表情から充実した生活を送られている様子がうか

がえて、私も楽しませていただきました。そして帰国し

た摩耶さんと接してみますと、もともとしっかりしたお嬢

様でしたが、立派な立ち居振る舞いが身に付かれてい

て十代というのを忘れてしまいます。この一年の努力、

乗り越えた困難、楽しかった出来事は彼女の一生の宝

物となり、これからの進路や将来の職業に生かされて

いくと確信しております。摩耶さんのこれからのご活躍

を心からお祈りするとともに本日の卓話がとても楽しみ

です。宜しくお願い致します。 

 

青少年交換派遣留学生 伊藤摩耶氏

 



こんにちは。東京上野 RC所属 57期アメリカペンシル

ベニア州ゲリスバーグへ派遣させていただいた伊藤摩

耶です。今回はこのような機会を設けてくださりありが

とうございます。今日は私が約一年間で経験させてい

ただいたことを皆さんにシェアさせていただけたらと思

います。 

派遣先ゲリスバーグは人口約 7600人というやや小さ

な町です。南北戦争において大きな戦いが起こった場

所でもあり、北軍勝利後にエイブラハム・リンカーンが

「人民の人民による人民のための政治」と演説したの

がゲリスバーグです。1865年に終戦し、約 150年経

った今でも、南軍を支援する人がいるそうです。私がゲ

リスバーグで一番よかったなと思う場所はビジターセン

ターです。国立軍事公園で博物館もあるのですが、

360度全て油彩画というとても美しい場所がありまし

た。 

ホストファミリーについて、1軒目のホストファミリーは

フランス系で、フランス人のホストマザーは大学でフラ

ンス語を教えている家庭でした。その影響で私もフラン

ス語の授業をとりました。2軒目はロシア系、3軒目は

アメリカ系でした。 

ペンシルベニア限定のフィールドオブスクリームは、日

本のお化け屋敷と違い、チェーンソーを持って追い掛

け回されたり、ゾンビに触られたり、本格的な怖い体験

ができるところでした。 

最初のイベントはホームカミングという秋に開催される

学校主催のダンスパーティーでした。 

アメリカのハロウィーンは、数週間前から準備が始ま

り、子供たちがお菓子を集めにご近所をまわるのも数

日前になります。 

11月の第 4木曜日に収穫を祝う感謝祭サンクスギビ

ングがあり、家族や親戚、近しい友人たちと食卓を囲

みターキーを食べます。アメリカは移民国家なので家

族や親せきが近くにいない家庭も多いのですが、私は

セカンドホストファミリーとテネシー州でサンクスギビン 

グを過ごしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

アメリカのクリスマスは一大イベントです。やはり準備

は数週間前から始まります。友達とクリスマスパーティ

ーをし、25日朝にはプレゼントをもらいました。クリスマ

スツリーを仕上げるのに、本物の木を伐りに行って飾り

付けをします。アメリカではクリスマスほど新年のお祝

いはしません。日本の新年がアメリカのクリスマスであ

り、アメリカのクリスマスが日本の新年という印象でし

た。実際 1月 3日という早い時期から学校が始まりま

した。 

一番楽しみにしていたものがプロムです。 

アメリカの学校は 8月下旬から新学期が始まり 5月下

旬で終わるのですが、長い夏休みに入る前の学年末

に大きなダンスパーティーがあります。それがプロムで

す。ホームカミングと比べかなりフォーマルで開催場所

も学校ではなくホテルでした。 

     

       

         
        

  

    

           

     
        

       
     

      
     

         



 

卒業式では、キャップとガウンを着られたのがうれしか

ったですが反面、みんなとのお別れはとても寂しく感じ

ました。 

 

ロータリーでの活動で、多くの場所に行かせていただ

きました。 

ヨークではアイススケートを初めて体験しました。ブラジ

ルから来た女の子も雪を見たことがなく、アイススケー

トにも困惑していました。ランカスターではアーミッシュ

というテクノロジーを使わない人たちがいて、馬車を多

く見ました。アーミッシュの人たちは自動車も携帯も使

いません。フィラデルフィアでは独立記念館に行きまし

た。1776年 7月 4日、独立宣言をしたまさにその場

所です。ハリスバーグはペンシルベニアの州都で州会

議事堂があり、またハーシーチョコレートのミルトン・ハ

ーシーによって作られたチョコレートタウン、ハーシー

パークという遊園地があり、私の大好きな場所です。 

ニューヨークシティでは、トップオブザロックに上り、ニュ

ーヨークの街を見渡しました。中心部だけが発展し、そ

の左右は過疎化やテントが拡がっていて、貧富の差が

現れているなと感じました。 

ロータリーが提携している旅行会社で、フェニックス、ア

リゾナ、グランドキャニオン、ラスベガス、ロサンゼル

ス、ヨセミテ、サンフランシスコを 2週間でまわるという

大変充実した旅行を体験しました。一番印象的だった

のがサンフランシスコのアルカトラズ刑務所でした。水

泳部の私としては泳いで島から出られるのではないか

なという気持ちになりましたが、実際は無理のようで

す。 

最後に、この交換学生になってたくさんのことを学ばせ

ていただきました。初めは一人で泣いたりすることも多

かったのですが、友達などに支えられ何とかやって来

られました。私のダメなところは人見知りというところで

した。自分から話しかけないと誰も話しかけてくれず、

さすがにこのまま帰国するわけにはいかないと思い頑

張って少しずつ話しかけるようにしました。するとみん

なもやさしく対応してくれて、今はちょっと苦手かなと思

う人たちとも対等に話せるスキルが身についたような

気がします。自分のダメなところを直す努力をしてよか

ったと思います。今新しい学年、新しいクラスでも多く

の友人を作ることができています。 

アメリカは移民大国でいろいろな言語の人たちと出会

う機会に恵まれました。ロータリーの青少年交換プログ

ラムでたくさんの国の人と関わる機会に恵まれました。 

特にブラジルから来た高校生の人たちの明るく、おお

らかで開放的な国民性に惹かれ、ブラジルという国に

興味がわきました。そのためポルトガル語が専攻でき

る大学への進学を志望し、準備をしています。もともと

プログラマーになりたかったのですが、今回の経験で

言語を学ぶことが好きだと実感し、好きなことを将来の

仕事にしていきたいなという思いにもなりました 

    
       
       
   

       
      
  

          

            

               

                     



ロータリーの青少年交換

プログラムに参加しなけ

ればこのような夢は見つ

けられなかったし、苦手

な数学や物理の勉強を

続けていたかもしれませ

ん。このプログラムのお

かげで素晴らしい経験を

させていただき本当に感謝しています。長岡さん、冨坂

さんはじめすべてのロータリアンの方々に感謝してい

ます。いつも心配して定期的に連絡を下さった江口さ

んにとても感謝しています。このような貴重な経験をさ

せていただきありがとうございました。 

 

冨坂会長 感想 伊藤摩耶さん、お疲れ様でした。本

日の卓話、時間もぴったりで堂々とされていて本当に

素晴らしかったです。アメリカでの生活も手に取る様に

伝わってきました。この一年間で大きく成長されたのだ

なと感じました。これからはローテックスとしての活躍に

大いに期待しておりますので頑張って下さい。またこち

らの例会にも遊びに来て下さい。皆様、伊藤摩耶さん

に盛大な拍手をお願いします。 

 

 

10/18（水） 伊東・伊東西・上野 RC 3 クラブ合同ゴル

フコンペ 

 

 

吉村会員が、OUT39IN43

でベスグロ優勝でした。 

 

 

 

 

 

 

10/21・22 上野恩賜公園にてポリオ撲滅募金活動 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



東京上野 RAC もポリオ募金活動に参加 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回の例会 

11/6(月)12：30～ 上野精養軒 

第 3回クラブフォーラム 

〈R財団〉卓話 渡邉会員 

 

本日の例会 

10/30（月）18：00～上野精養軒 

夜間例会 

 

 

 

 

 

今後の予定 

11/14（火）～15（水 ）親睦旅行 鹿児島 

11/19（日）～22（水）ロータリー研究会 神戸 

11/20（月）地区懇親ゴルフ決勝大会 

浅倉ゴルフ倶楽部 

11/25（土）～26（日）  

日本ロータリー学友会全国総会 福島 


